

Landeshauptstadt Magdeburg - Der Oberbürgermeister -		Datum 01.02.2010
Dezernat IV	Amt EB K	Öffentlichkeitsstatus öffentlich

I N F O R M A T I O N

I0030/10

Beratung	Tag	Behandlung
Der Oberbürgermeister	09.02.2010	nicht öffentlich
Betriebsausschuss Konservatorium	24.02.2010	öffentlich

Thema: Leitbild der Musikschule

Information „Leitbild der Magdeburger Musikschule“

Im ursächlichen Kontext mit dem seit Beginn des laufenden Schuljahres kontinuierlich stattfindenden Qualitätsmanagement (QsM) der Magdeburger Musikschule, welches zum Ende des laufenden Schuljahres 2009/10 abgeschlossen werden soll, und dessen Zielstellung unter anderem die Verleihung des Prädikates „Staatlich anerkannte Musikschule“ für das Magdeburger Konservatorium seitens des Kultusministeriums ist, steht die Erstellung eines aktuellen Leitbildes für das Konservatorium. Dieses ist essentieller Bestandteil des QsM: in einer ganzen Reihe von Fragestellungen bzw. Rückkoppelungen wird hierbei auf das Leitbild Bezug genommen bzw. werden dessen Aussagen hinterfragt. Das Leitbild wird auch bei der demnächst bevorstehenden schriftlichen Mitarbeiterbefragung eine Rolle spielen.

Das Leitbild wurde im Herbst des Jahres 2009 im Konservatorium entwickelt: einige Vorbilder von bereits bestehenden Leitbildern anderer Musikschulen aus der gesamten Bundesrepublik wurden gesichtet, blieben in vielen Fällen aber ohne Einfluss bzw. wurden verworfen. Einige Elemente des Leitbildes der Berliner Musikschule „Bela Bartók“ (Pankow) wurden aber als Anregungen aufgenommen, im übrigen ist das Leitbild in der abschließenden Form in unserem Haus weitgehend selbständig auch unter Berücksichtigung der speziellen Magdeburger Belange entwickelt worden.

Die in der Anlage vorliegende Endfassung wurde sowohl von der Konferenz der Fachbereichsleiter als auch von der Gesamtkonferenz des Konservatoriums (dies am 28. Januar 2010 mit einer Stimmenthaltung) hausintern einstimmig verabschiedet und soll künftig als Grundlage auch für alltägliche Entscheidungen dienen. Natürlich sind in diesem Papier keine wirklich umwälzenden Neuerungen enthalten, sondern es verhält sich so, dass zahlreiche Überlegungen und Prinzipien, die sich im Laufe der Jahre als sinnvoll und vor allem als für die Schüler und Eltern hilfreich erwiesen haben, erstmalig ausformuliert und als anzustrebende Maximen für die weitere Musikschularbeit festgelegt worden sind.

Dr. Keller
Eigenbetriebsleiter

Anlage:

Anlage 1 Leitbild der Magdeburger Musikschule